
Quarto incontro 
del Tavolo di 
Negoziazione

31.05.2022



CONTINUA 
L’ATTIVITA’ DI 

STORYTELLING

SI STA 
CONCLUDENDO 

LA FASE DI 
ASCOLTO

E’ STATA AVVIATA LA 
FASE DI RACCOLTA 
DELLE PROPOSTE 
(LABORATORI DI 

CO-PROGETTAZIONE)

SI E’ 
COSTITUITO IL 
COMITATO DI 

GARANZIA

A CHE PUNTO 
SIAMO?



● Prosegue sui social l’attività di 
storytelling legata alla memoria 
storica del bene

● Continuano gli incontri pubblici di 
cambio delle plance

1. Storytelling
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2. Il Comitato di Garanzia



a. QUESTIONARIO DI ASCOLTO

Si è raccolta la voce di 220 persone ed è emerso principalmente che
1. il campione statistico che ha risposto per la maggiore è molto spostato su un range anagrafico adulto-tardo 

adulto-anziano
2. il livello di scolarizzazione è medio-alto
3. c'è una domanda forte di eventi artistici e culturali
4. c'è una forte deistituzionalizzazione dell'offerta culturale, grazie ad un terzo settore che evidentemente è 

molto attivo in questo ambito
5. il livello di soddisfazione rispetto all'offerta culturale non è eccellente
6. l'Astoria preserva la sua identità di luogo dove sia possibile fruire di cinema e spettacoli vari
7. molto rilevante è la dimensione di prossimità della fruizione artistica e culturale (le persone viaggiano per 

10-20 minuti, prevalentemente in bici e macchina, per vedere spettacoli)
8. gli usi futuri indicati ci dicono che l'idea di hub artistico-culturale potrebbe aver senso

3. Fase di ascolto



b. ATTIVITA’ CON LE SCUOLE

Sono stati sottoposti 530 questionari 
questionari e sono stati incontrati 275 studenti 
del Liceo Einstein e delle medie Bertola, 
partner di progetto. 

Ci hanno raccontato cosa amano fare, gli 
abbiamo mostrato cosa sono degli Hub culturali 
e abbiamo immaginato assieme l’Astoria del 
futuro come spazio capace di rispondere ai loro 
desideri e interessi. 
Sono stati protagonisti del cambiamento e 
hanno potuto portare all’attenzione 
dell’Amministrazione ciò di cui hanno bisogno e 
cosa vogliono fare la loro comunità. 



4. Al via la co-progettazione!

Il 30 maggio di è svolto il 
primo laboratorio di 
co-progettazione in 
modalità di assemblea 
pubblica che ha visto la 
presenza di 40 persone, 
sia singoli cittadini che 
rappresentanti di 
associazioni locali.



5. Gli appuntamenti di giugno

● 06 giugno dalle 18 alle 20: secondo laboratorio di 
co-progettazione

● 13 giugno dalle 18 alle 20: terzo laboratorio di 
co-progettazione

● 28 giugno dalle 17 alle 18.30: quinto incontro del TdN




